Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Référence V3246VA
Prix 1990 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)

www.maisonsetappartements.fr
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Découvrez ce chef-d'ceuvre signé par l'architecte Maestracci, une symbiose
d'élégance et de bien-étre INichée dans la splendeur de la Riviera frangaise, cette
demeure offre un style architectural exceptionnel, mélant courbes organiques et
inspiration méditerranéenne pour créer un havre de paix.Entrez dans cette maison
exceptionnelle par une porte en arc de cercle qui s'ouvre sur un salon lumineux et
spacieux, avec un coin cheminée chaleureux, typique de la conception des
maisons créées par cet architecte renommé.La terrasse extérieure, un

prolongement naturel de cet espace de vie, offre une ...

Discover this masterpiece designed by architect Maestracci, a symbiosis of
elegance and well-being!/Nestled in the splendour of the French Riviera, this
residence offers an exceptional architectural style, blending organic curves and
Mediterranean inspiration to create a haven of peace.Enter this exceptional home
through an arched doorway that opens onto a bright, spacious living room with a
cosy fireplace area, typical of the design of homes created by this renowned
architect. The outside terrace, a natural extension of this living space, offers an

enchanting view of the garden and swimming ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
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